



Xavier de Pedro visita el Valle de Arán para presentar el informe de análisis y conclusiones sobre el episodio de crecidas del pasado mes de junio

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, viaja el lunes al Valle de Arán, en Lleida para presentar el informe de análisis y conclusiones sobre el episodio de crecidas extraordinarias de junio de 2013 en una reunión con el sindic d'Arán, Carles Barrera, la subdelegada del Gobierno en Lleida, Inma Manso y los alcaldes de los municipios afectados
- Los medios interesados podrán tomar imágenes de la reunión hacia el final de la misma (11:45 horas aprox.). Después se ofrecerá una rueda de prensa, tras la cual se realizará una visita a las obras de emergencia realizadas

DIA: Lunes, 10 de marzo

HORA: 11.45 – los medios interesados podrán tomar imágenes al final de la reunión - 12:00 horas – rueda de prensa (después se realizará una visita a las obras de emergencia)

LUGAR: Sede del Conselh Generau d'Arán. Paseo de la Libertad, nº 16. Vielha (Lleida)